



【教育目標】健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成



令和5年度  
学校だより  
第5号

# 豊かっ子

喜多方市立豊川小学校  
令和5年5月30日(火)  
発行責任者  
校長 佐々木 豊

祝創立  
150  
周年

◎(心も体も)つよい子 ◎(自然と友達に)やさしい子 ◎(真剣に)まなぶ子

## 創立150周年記念大運動会 応援ありがとうございました

5月27日(土)、素晴らしい晴天の下で、運動会を行いました。

今年度は「創立150周年記念大運動会」として、子ども達の種目は新型コロナ前に行っていた数にもどし、午後まで実施しました。子ども達は、**学校スローガン「やさしい言葉と笑顔で絆を深め がんばり続ける豊かっ子」**を胸に、精一杯競技し、やさしい言葉で友達を応援し、絆を深めました。記念すべき150周年の年の運動会が、思い出に残るよい運動会になったと思います。

子ども達への温かい応援ありがとうございました。万国旗はりやテント立て、運動会の係のお手伝い、後片付けのご協力も、大変お世話になりました。ありがとうございました。



心を一つにして演奏した鼓笛



1年生のスタートダッシュ



ヨイショ、全校生での綱引き



このテープ、どれだけ長いの? (1・2年)



台風150号上陸!! (3・4年)



大玉が大きくて転がすのも大変 (1・2年)



借り人とゴールへダッシュ (5・6年)



全校生リレー (1~3年)



「棒引き」迫力満点! (5・6年)



全校生リレー (4~6年)

## 田植えを行いました～田んぼの感触を楽しみながら植えました～

5月25日(木)に5・6年生が田植えを行いました。今回も農業科支援員の只浦義弘さんと手代木昌宏さんに、苗の植え方等を指導していただきました。

植える前に「じょうばん」という道具を使って、苗を植える場所の目印をつけました。苗は班ごとに自分達の分担する箇所へ植えました。泥の感触を楽しみながら植えました。どの班もみんなで協力して苗を植えることができました。田植えは、農作業としての体験だけでなく、友達と協力する体験、自然を体で感じる体験にもなりました。

これからは、水の管理と除草に取り組んでいきます。今年度は班ごとに稻の世話をを行う予定です。それぞれの班の稻が、これからどのように成長し、秋にどれだけの米が収穫できるか、今から楽しみです。



## 学校運営協議会 開催～コミュニティ・スクールの実現に向けて～

コミュニティ・スクールの実現に向け、第1回学校運営協議会を、5月16日(火)に開催しました。詳しくは後日発行予定の「コミュニティ・スクール通信」でお知らせします。



【地域とともに目指す子ども像】

**「地域の人と関わりながら、夢中になれるこに挑戦する子ども」**

## 学校敷地内の運転にご注意ください～スピードは「最徐行」で～

豊川小学校や豊川児童館に車でおいでの場合には、学校敷地内の運転は、**スピードを控えた安全運転**をお願いします。特に**学校敷地への入り口と児童昇降口前**にご注意ください。東側入り口はともだち山で遊ぶ子が、西側入り口はジャングルジムで遊ぶ子がいます。児童昇降口前は校庭へたくさんの子が行き来します。子ども達には車が通る場所では遊ばないよう指導しますが、保護者の皆様のご協力をお願いします。



※ **学校敷地から道路へ出る場合も、一時停止**を行い、安全を十分にご確認ください。

学校前の道路は、道幅が狭いのに交通量が多く危険な道路です。